

地域活性化活動 第1回おびなツーリズム に参加しました

山梨県甲府市「帯那地域活性化推進協議会」との
「企業の農園づくり推進事業に関する包括協定」に基づく取り組み

第1回おびなツーリズムリポート 2015年4月18日（土）



気持ち良い天気の中、帯那の自然を体感できました

山梨県甲府市上帯那（かみおびな）地域にて、ファミリーマートは2011年度より耕作放棄によって荒れてしまった田畠の再生をお手伝いする活動に取り組んでいます。本日は、2015年度の耕作放棄地再生活動に先立ち、地域の自然を体感し、帯那地域を知るイベントに参加してきました。

当初の募集定員210名をはるかに超える320名近くの方が参加し、大盛況のイベントとなりました。「おびなツーリズム」の開催を待ち望んでいたかのような清々しい陽気の中、地域の方々と一緒に帯那の自然を体感することができました。

開会セレモニーが行われ、いざスタート！

前日まで降り続いた雨も止み、当日は清々しい春の陽気に恵まれたウォーキング日和。参加者だけでなく天気もこの日を楽しみにしていたようです。

今回は、菜の花や桜が咲き誇る帯名を歩いて満喫できる「下帯那白山ウォークと菜の花摘み取りコース」「上帯那金子峠ウォークと菜の花摘み取りコース」の2コースと、満開の菜の花摘み取りを行う、「菜の花摘み取りコース」が用意されていました。

セレモニーでは参加者が集まり、帯那活性化推進協議会の末木会長や甲府市長のお話を伺いました。子供たちははやくウォーキングにいきたくてうずうずしています。

それではスタート！！



セレモニーでの会長の末木さんご挨拶



応募数を大幅に上回り大盛況です。



ガイドブックを基に帯那の歴史をご説明いただきました。



かわいらしい水仙の花にいやされます。

帯那の自然を満喫

満開の菜の花、一面に広がる棚田の風景、澄んだ空気、金子峠からの絶景。

たくさんの自然を満喫しながら、帯那の歴史を知ることができました。

NHKドラマ「花子とアン」のロケ地はみなさん興味深々。

今回のツーリズムに参加し、帯那地区の資源を実感することができました。

皆さんも自然あふれる帯那地区を訪れ、ゆったりとした時間を過ごしてみてはいかがでしょうか。



耕作地用の水不足に苦しんでいた地元住民の願いによって大正時代にできた「大正池」



NHKドラマ「花子とアン」のロケ地跡



昼食では地元の方にふるまつていただいた手作りのおにぎりを食べながらバンドの生演奏をききました。



コースのメインである「金子峠」。金子峠は昭和7年に甲府を中心とした景勝地の第1位に選ばれています。



帯那地域の魅力の一つである棚田風景。生産条件の悪い土地で収穫量を増やすために山家谷を切り開き、石段を積み上げて作ったものです。



満開の菜の花を摘み取りました

Voice



帯那地域活性化推進協議会会長 末木 英明 様

平成17年の協議会の立ち上げから、多くの方々の協力に支えられ、「帯那に来てもらおう・知ってもらおう・喜んでもらおう」という活動が活発化してまいりました。今回は天候にも恵まれ約320名ものたくさんの方々にお越しいただき大変感謝しております。ファミリーマートとの活動を通じて都会と農村の交流が深めることができ、新宿や八王子、新潟などの遠方からもたくさんの方に参加していただけました。これからも帯那の自然を満喫いただけるイベントの開催に積極的に取り組んでまいりますので今後ともよろしくお願いします。

ファミリーマート甲府営業所長 谷澤 学

都会には無い素晴らしい自然の景観と普段体験できないホットする温かいものが、山梨の帯那にはあります。四季折々の素晴らしい自然の中で半日過ごすと、また来たいと思って頂けるでしょう。

私たち社員もこの帯那の活動に積極的にかかわっていきます。是非、多くの人たちに訪れてもらえればと思います。



ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客様、地域社会、そして地球を幸せにする存在となることを目指します。